
Протокол  

 проведения совещания с руководителями общеобразовательных 

учреждений муниципального образования 

 Успенский район 

 

            25.02.2020    года 

Место проведения: управление образованием 

 

      Присутствовали: директора образовательных организаций 

 

Повестка дня: 

1. О приеме в образовательные организации 

Ткачев А.Г.,  

зам.начальника управления образованием 

 

2. О проверке учебного оборудования 

                    Ткачев А.Г.,  

зам.начальника управления образованием 

 

3. О внесении изменений в закон Краснодарского края 1539 

                                Ткачев А.Г., 

 зам.начальника управления образованием 

 

4. Об организации питания в общеобразовательных организациях 

Мискарян С.Г.,  

главный специалист управления образованием 

5. О подготовке к ГИА-2020 

Мискарян С.Г.,  

главный специалист управления образованием 

 

6. О достоверности и качестве предоставляемой информации 

                      Муравская Е.А.,  

 начальника управления образованием 

 

7. О профилактических мероприятиях против инфекционных заболеваний, 

коронавируса, педикулеза  

                Мискарян С.Г.,  

главный специалист управления образованием 

8. Нет-поборам 

                    Муравская Е.А.,  

 начальника управления образованием 

9. О публикации в газете «Живая Кубань» 

              Муравская Е.А.,  

начальника управления образованием 

 



         По первому вопросу выступил Ткачев А.Г. – О порядке приема в 

образовательные организации в 2020 году.  Андрей Геннадьевич довел до 

сведения руководителей ОО письмо министерства просвещения РФ от 

03.02.2020 года №136-159/04 «О порядке приема  в образовательные 

организации в 2020 году». Прием заявлений в первый класс образовательной 

организацией для граждан, проживающих на закрепленной территории, 

начинается не позднее 1 февраля и завершается не позднее 30 июня текущего 

года. Для детей, не проживающих на закрепленной территории, прием 

заявлений в первый класс начинается с 1 июля текущего года до момента 

заполнения свободных мест, но не позднее 5 сентября текущего года.           

Также необходимо проводить прием в первые классы в системе Е-услуги  

       По второму вопросу – О проверке учебного оборудования,  Андрей 

Геннадьевич проинформировал руководителей ОО о том, что управлением 

образованием будут проведены проверки использования учебного 

оборудования, системной работы кабинетов «Точки роста». Учебное 

оборудование должно эффективно использоваться в работе.  Оборудование 

должно быть поставлено на баланс школы, быть исправленным, информация 

включена в рабочую программу 

 Решили: принять к сведению. 

        По третьему  вопросу в связи с вступлением изменений  в Закон 

Краснодарского края 1539 Андрей Геннадьевич сообщил о том, что необходимо 

проинформировать родителей (законных представителей), обучающихся  об 

изменениях, разместить на сайте школы. Также Ткачев А.Г. сказал, что в 

соответствии с решением КДН от 17.01.2020 №4 необходимо осуществлять 

контроль за детьми, прибывающими из других  школ.  Ежеквартально подавать 

в управление образованием об обучающихся, вновь прибывших в ОО (до 3 

числа следующего за отчетным периодом). 

Решили: принять к сведению. 

По четвертому вопросу выступила Мискарян С.Г., Об организации питания в 

общеобразовательных организациях. Вопрос об организации горячего  

питания стоит на контроле у главы МО Успенский район. Необходимо 

обратить на соблюдение требований СанПин на пищеблоке, не допускать 

продукцию без сертификатов качества, обратить внимание на ведение 

документации на пищеблоке. 

    По вопросу организации питания  Екатерина Александровна попросила   

обратить внимание на качество готовых блюд.  Провести классные 

родительские собрания, классные часы о пользе здорового питания,  дни 

открытых дверей на пищеблоке, для того, чтобы родители имели 

возможность продегустировать блюда. По поручению заместителя главы 

администрации МО Успенский район необходимо ежедневно направлять на 

электронный адрес Мискарян С.Г. фото завтрака.   

       По пятому вопросу выступили Ткачев А.Г, Мискарян С.Г.  Необходимо 

под подпись ознакомить педагогических работников  с Порядком  

проведения государственной итоговой аттестации по образовательным 

программам среднего общего образования  - от 07.11.2018 № 190/1512;  с 

Порядком проведения государственной итоговой аттестации по 

образовательным программам основного общего образования, утвержденный 



приказом Минпросвещения России и Рособрнадзора от 07.11.2018 г 

№189/1513.  Под подпись проинформировать работников, привлекаемых к 

проведению ГИА, о сроках, местах, порядке проведения ГИА, в том числе о 

ведении в ППЭ и аудиториях видеозаписи, о применении мер 

дисциплинарного и административного воздействия в отношении лиц, 

привлекаемых к проведению ГИА и нарушивших порядок проведения ГИА 

по образовательным программам основного общего образования;  под 

подпись проинформировать  участников ГИА и их родителей (законных 

представителей) о сроках, местах, порядке проведения ГИА, в том числе об 

основаниях для удаления из ППЭ,  о ведении в ППЭ и аудиториях 

видеозаписи, о порядке подачи апелляций о нарушении  порядка проведения 

ГИА по образовательным программам основного общего образования и 

несогласии с выставленными баллами, о времени и месте ознакомления с 

результатами ГИА, а также о результатах ГИА, полученных участниками 

ГИА. Предоставить в управление образованием информацию о выполнении 

данного приказа до 15.03.2020 года. 

    По шестому вопросу Екатерина Александровна потребовала от 

руководителей общеобразовательных организаций качественного и 

своевременного предоставления информации. 

Решили: принять к сведению. 

По седьмому вопросу выступила Мискарян С.Г. О профилактических 

мероприятиях против инфекционных заболеваний, коронавируса, 

педикулеза.  Светлана Грантовна обратила внимание на директоров на 

необходимость проведения утренних фильтров,  соблюдение параметров 

микроклимата учебных помещений гигиеническим требованиям, в том числе 

функционирование форточек, фрамуг,  дезинфекции помещений, 

информационно-разъяснительную работу по профилактике инфекционных 

заболеваний с родителями, педагогами, учащимися.  Также до сведения 

руководителей образовательных организаций доведено письмо 

Министерства образования, науки и молодежной политики Краснодарского 

края «О рекомендациях по профилактике гриппа и острых респираторных 

вирусных инфекций в образовательных организациях», «Алгоритм действий 

при осложнении эпидемиологической ситуации по заболеваемости гриппом и 

респираторными вирусными инфекциями».  

          Ежедневный сбор информации о количестве заболевших и 

отсутствующих воспитанников, обучающихся;   о температурном режиме 

продолжается.     Необходимо обеспечить ОО в полном объеме  обеспечены 

необходимым медоборудованием; вести  контроль за поддержанием 

должного температурного режима.  

Решили: принять к сведению. 

          По восьмому вопросу     Муравская Е.А.  напомнила директорам о 

недопустимости привлечения денежных средств  с родителей (законных 

представителей). 

Решили: принять к сведению. 



       По восьмому вопросу - О публикации в газете «Живая Кубань».  

Екатерина Александровна рассмотрела с директорами   статью в газете 

«Живая Кубань» о конфликтной ситуации, сложившейся в одной из школ 

города Сочи.  Екатерина Александровна попросила провести с 

педагогическими работниками разъяснительную работу об этике,  попросила  

привлечь психологов к работе с педагогами для исключения 

профессионального  и эмоционального выгорания. 

 Решили: принять к сведению 

 

 

Начальник управления образованием    Е.А.Муравская 


